

2010202020

séptima edición cartas ganadoras



concurso Carta a un





LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA Y LA CONTRIBUCIÓN DE LAS FUERZAS ARMADAS ESPAÑOLAS A LA CIENCIA Y A LA INVESTIGACIÓN

La innovación y la investigación tecnológica siempre han desempeñado un papel esencial en la estrategia de defensa nacional. A mejor tecnología, mayor capacidad de prevención ante potenciales riesgos. Por eso, junto a los necesarios recursos materiales y humanos para la defensa de un país es imprescindible apoyarse en sus conocimientos.

Una temática que ha sido abordada con visiones muy interesantes y variadas por parte de los escolares participantes. Destaca la originalidad de la carta ganadora, escrita por Álvaro Miguel Cardeña, en la que subraya la importante labor de las Fuerzas Armadas en la innovación tecnológica y en la que «te imagino en el laboratorio delante de aparatos con nombres que aun no comprendo, adentrándote en la esencia de lo más pequeño, investigando materiales de nombres aun no pronunciado...»

UN JURADO A LA ALTURA DEL CONCURSO

Presidente: General de División D. Pedro José García Cifo

Director General de Reclutamiento y Enseñanza Militar

Secretario: Coronel D. Pedro José Gálvez Franco

Jefe del Área de Información y Captación de la Subdirección General de Reclutamiento y Orientación Laboral

Vocales: D.a Yolanda Rodríguez Vidales

Directora de Comunicación Institucional de la Defensa

Vicealmirante D. Manuel M. Romasanta Pavón

Subdirector General de Reclutamiento y Orientación Laboral

D.ª María Traspaderne

Periodista de la agencia Efe

D. Emilio Andreu

Periodista de RNE

D.ª Pilar de la Cuesta

Periodista de la agencia Europa Press



La Ceremonia de Entrega de los Premios Nacionales de la 7ª Edición del Concurso Literario Escolar «Carta a un militar español», tuvo lugar en las dependencias del Ministerio de Defensa.

UN CONCURSO GESTIONADO 100 % ONLINE

La página web del concurso «cartaaunmilitar.es», fue el eje de toda la iniciativa. Para esta edición se incluyó un vídeo resumen sobre las actividades y aportaciones de las Fuerzas Armadas en la innovación tecnológica, así como diversos textos con información de utilidad para que los participantes tuvieran un «punto de arranque en sus redacciones». Esta edición ha contado con la participación de 12.000 alumnos de 500 centros escolares registrados.

7° EDICIÓN: SUPERANDO TODOS LOS RÉCORDS

Después de seis ediciones del concurso, la participación continúa creciendo. Y esto es gracias al esfuerzo de las autoridades educativas provinciales, que año tras año difunden esta iniciativa entre los centros escolares junto al apoyo de tutores, profesores y directores de los centros, que demuestran estar tremendamente implicados. También queremos agradecer a las Delegaciones y Subdelegaciones de Defensa en las CC.AA. su inestimable colaboración para hacer de esta iniciativa todo un éxito.

PREMIOS PARA TODOS

Como es costumbre esta 7ª edición del concurso contó con premios, tanto para las alumnas y alumnos participantes como para el centro docente al que pertenecía la ganadora nacional.

PREMIOS NACIONALES:

Alumno/a ganador/a nacional: ORDENADOR APPLE MACBOOK PRO 13» CON TOUCH BAR

Centro del ganador/a nacional: TELEVISIÓN SAMSUNG SMART TV 65» + CHROMECASH

Alumnos/as finalistas: un ORDENADOR PORTATIL HP PAVILION 14»

PROVINCIALES:

Alumno/a ganador/a: unos AURICULARES BLUETOOTH HUAWEI FREE BUDS
Centros docentes provinciales: PACK: POWER BAND + ALTAVOZ
BLUETOOTH + PEN DRIVE+ CARGADOR DE COCHE

LOCALES (POR CENTRO ESCOLAR):

Alumno/a ganador/a del centro: una PULSERA INTELIGENTE HUAWEI BAND 3 E, SORTEO DE IPHONE 8 DE 64GB







UN CERTAMEN QUE CRECE AÑO A AÑO

+55.500

ALUMNOS EN 7 AÑOS

497
CENTROS
INSCRITOS
(RÉCORD DEL CONCURSO)

«Carta a un militar español» se consolida como uno de los certámenes educativos más relevantes dentro de la comunidad educativa. Sus seis años de éxito continuado así lo afirman.

GANADOR NACIONAL

Álvaro Cardeña Cabero

Colegio «Sagrado Corazón, Corazonistas de Vitoria» (Gasteiz)

FINALISTAS NACIONALES

Santiago Sevilla Mateus

Colegio «CCEE Reyes Católicos» (Bogotá-Colombia)

Paula González Gómez

Colegio «CEIP Virgen del Mar» (Santa Cruz de Tenerife)

Clara Eito Loncán

Colegio «San Vicente de Paúl» (Barbastro-Huesca)